

СОДЕРЖАНИЕ

ПРЕДИСЛОВИЕ	5
ИНТЕРСУБЪЕКТИВНОСТЬ И ПОЗНАНИЕ	
Д.В.Котелевский. «Со-в-местность Бытия»	6
Н.В.Брянник. Версия темы «интерсубъективности» в интерпретации Гуссерля и Хайдеггера	21
Н.В.Суслов. Человек и Другой: захваченность бытия в языке	32
Д.В.Анкин. Проблема интерсубъективности философии в контексте классического определения истины	39
Т.Х.Керимов. Гетеротетический принцип в философии	55
С.А.Азаренко. Социальная топология место-имений	61
А.И.Лучанкин, К.А.Человечков, Н.А.Шейн. Власть и речь: к поэтике согласия	67
Ал-др Г.Кислов. Об экзистенциальном истоке познания	80
В.М.Половникова. Я и Другой: концепции М.Бубера и Э.Левинаса	92
Е.А.Яковлева, М.Шелер и М.Хайдеггер: к вопросу об онтологической обусловленности знания	96
А.А.Шерер. Преодоление тотального настоящего: «онтология прямохождения» М.Хайдеггера	102
А.С.Гагарин. Одиночество и интерсубъективность в античной философии	111
ЛОГИКА ИНТЕРСУБЪЕКТИВНОСТИ	
Г.К.Ольховиков. Ценностный аспект нормотворчества	119
В.О.Лобовиков. Логико-математические модели познавательного (истинностно-функционального) и оценочного (ценностно-функционального) аспектов интерсубъектных актов нормотворчества и ответственности	135
МИР ЗНАНИЯ	
Е.П.Стародубцева. Интерпретация научной онтологии	163
Н.С.Рыбаков. Архитектоника факта	166
Л.В.Супоничкая. Риторика и символика в естественнонаучном познании	186
А.Б.Половников. Интерсубъективность технического знания: христианский подход ..	193
Ю.А.Степанчук. Проблемы становления философского дискурса в отечественной культуре	196
С.В.Франц. Эмпириокритическое понимание А.Б.Луначарского	201
А.Снигирев. Интертекстуальная модель порождения нового знания	204
А.Шуталева. Мистическая практика: опыт постмодерного сознания	207
КОРОТКО О КНИГАХ	
Н.С.Рыбаков, М.Е.Жихаревич. Рецензия на альманах «Философская жизнь Урала. Проблемы общей и социальной онтологии» [Екатеринбург, 1999]	213
Е.Андрянова, А.Емельяненко. Рецензия на «Современный философский словарь» (под ред. В.Е.Кемерова)	218
Д.С.Петухов. Комментарий к работе М.Шелера «Феноменология и теория познания»	225
А.В.Хрубилов. Рецензия на работу М.Фуко «Археология знания» [Киев, 1996]	228
Е.Андрянова, А.С.Емельяненко, А.В.Логинов, А.С.Меньшиков, С.В.Останина. Рецензия на книгу Р.Рорти «Философия и зеркало природы» [Новосибирск, 1997] на семинаре магистрантов философского факультета	231
ОБ АВТОРАХ	239
SUMMARY	239

CONTENTS

PREFACE	5
INTERSUBJECTIVITY AND KNOWLEDGE	
D.V.Kotelevsky. The Comm-on-place of Being	6
N.V.Bryanik. The Version of Theme of Intersubjectivity in Interpretation of Husserl and Heidegger	21
N.V.Suslov. Man, Communication, Being	32
D.V.Ankin. The Problem of Intersubjectivity of Philosophy in Context of Classic Definition of Truth	39
T.H.Kerimov. Heterothetical Principle in Philosophy	55
S.A.Asarenko. Social Topology of Taking-the-place	61
A.I.Luchankin, K.A.Chelovechkov, N.A.Shein.. Authority and Speech: about the Poetics of Accord	67
A-der G. Kislov. About the Existential Source of Cognition	80
V.M.Polovnikova. I and Other: the Concepts of M. Buber and A.Levinas	92
E.A.Yakovleva.. Sheller and Heidegger: about Ontological Determination of Knowledge	96
A.A.Sherer. Overcoming of the Total Present: Ontology of Erect Walking of M.Heidegger ...	102
A.S.Gagarin. Solitude and Intersubjectivity in Ancient Philosophy	111
LOGIC OF INTERSUBJECTIVITY	
G.K.Olhovikov. Axiological Aspect of Creating the Legal Regulations	119
V.O.Lobovikov. Logically- mathematical Models of Cognitive (veritable-functional) and Estimative (valuably-functional) Aspects of Intersubjective Acts of Legal Regulation and Responsibility	135
THE WORLD OF KNOWLEDGE	
E.P.Starodubzeva. The Interpretation of Scientific Ontology	163
N.S.Rybakov. Architectonic of Fact	166
L.V.Suponitskaya. Rhetoric and Symbolic in Naturscientific Theory of Knowledge	186
A.B.Polovnikov. Intersubjectivity of Technical Knowledge: Christian Approach	193
U.S.Stepanchuk. The Problem of Formation of Philosophical Discourse in Native Culture ..	196
C.B.Франц. Эмпириокритическое понимание А.Б.Ляначарского	201
A.V.Snegirev. Intertextual Model of Engendering of New Knowledge	204
A.Shutaleva. Mystical Practice: an Experience of Post-Modern Cognition.	207
IN BRIEF ABOUT THE BOOKS	
N.S.Rybakov, M.B. Zhyharevich. Reviews of almanac «Philosophical Life of the Urals. The Problems of General and Social Ontology»	213
E.V.Andriyanova, A.S.Yemelyanenko. Review of «Modern Dictionary of Philosophy» edited under direction of professor V.E.Kemerov	218
M.Sheler «Phenomenology and Theory of Cognition», which is commented by D. S. Petuhov	225
M.Foucault «Archeology of Knowledge», reviewed by A. V.Khrubilov	228
E.V.Andriyanova, A.S.Yemelyanenko. The «round-table discussion» of R.Rorty's book «Philosophy and Mirror of Nature'	231
INFORMATION ABOUT AUTHER	239
SUMMARY	239